

El Gobierno Municipal anuncia que al tomar posesión había un saldo negativo de 52.000 euros en la partida de gastos del Gabinete de Prensa y que la supresión de la revista municipal supondrá un ahorro de 90.000 euros en publicidad para el Ayuntamiento

Fecha de publicación: 27/01/20160:00

Descripción:

El Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez Muñoz, ha comparecido esta mañana en la Comisión de Servicios Generales del Ayuntamiento de Móstoles para dar a conocer los presupuestos de 2016.

Durante su intervención, el Concejal ha destacado que en la partida del Área de Presidencia, en la que está incluido el Gabinete de Comunicación, en el año 2015 se presupuestó para el capítulo de gastos un total de 555.950 euros y cuando el actual Gobierno Municipal tomó posesión se encontró con que dicha partida tenía un saldo negativo de 52.032 euros.

Asimismo, ha indicado que con la eliminación de la revista municipal, compromiso adquirido por el Alcalde, se producirá un ahorro de 90.000 euros en la partida de publicidad, lo que va a suponer un ahorro del 50 por ciento de los costes para el Ayuntamiento en este concepto.

Por último, el edil ha señalado que desde su Concejalía se está trabajando en la centralización y unificación de los contratos de publicidad e impresión de las diferentes concejalías para ahorrar costes en este servicio.